

BROADCAST

Kamtibmas Menjadi Tanggung Jawab Semua Masyarakat

Agung widodo - WONOSOBO.BROADCAST.CO.ID

May 23, 2024 - 10:14



Polres Wonosobo memberikan penekanan akan pentingnya menjaga Kamtibmas. Hal ini disampaikan oleh Ipda Budi Santoso pada acara penyuluhan kegiatan non fisik TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo di Desa Timbang, Leksono. (20/5/2024)

WONOSOBO - Polres Wonosobo memberikan penekanan akan pentingnya menjaga Kamtibmas. Hal ini disampaikan oleh Ipda Budi Santoso pada acara penyuluhan kegiatan non fisik TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo di

Desa Timbang, Leksono. (20/5/2024)

Dalam penyuluhan tersebut, Ipda Budi Santoso menyampaikan berbagai informasi penting terkait dengan Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan dalam Bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia). Materi yang disampaikan meliputi upaya pencegahan tindak kriminalitas, peran serta masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar, serta cara bertindak dalam situasi darurat atau bencana.

“Kamtibmas merupakan suatu kebutuhan yang tidak lepas dari jalannya roda pembangunan nasional secara umum, dan khususnya masyarakat untuk menjaga keamanan individu dan lingkungan. Masalah Kamtibmas bukan semata-mata tanggung jawab Polri, namun menjadi tanggung jawab semua pihak baik aparat keamanan, pemerintah dan seluruh masyarakat secara terpadu mengupayakan kondisi Kamtibmas” kata Ipda Budi S.



Selain itu, Ipda Budi S juga memberikan penekanan pada pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram. Dengan adanya kesadaran bersama akan pentingnya Kamtibmas, diharapkan dapat tercipta suasana kondusif di desa Timbang maupun wilayah sekitarnya.

“Partisipasi aktif dari seluruh peserta penyuluhan sangat diapresiasi guna mendukung program TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo demi tercapainya pembangunan yang merata dan berkelanjutan. Semoga hasil dari penyuluhan Kamtibmas ini dapat memberikan manfaat positif bagi semua warga desa Timbang sehingga mereka dapat hidup sejahtera tanpa rasa takut akan gangguan Kamtibmas” pungkas Ipda Budi S.